
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 29.11.2023 

 
öffentlich 
Top 6.3 7. Statusbericht zur Stadtteilentwicklung von Krampnitz 

23/SVV/1108 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Oberthür und Frau Kunert erläutern anhand einer Präsentation den Sachstand zur Stadt-
teilentwicklung. 
In der sich anschließenden Diskussion werden u.a. folgende Themen angesprochen: 
 

- Die Fertigstellung der Gasverdichterstation verläuft planmäßig; der Umschluss ist für 
den 06.12.2023 geplant, 

- Ebenfalls in der Herstellung ist der Bau eines Mischwasserpumpwerkes 
- Man gehe davon aus, dass die Förderkulisse für „Krampnitz 5000“ gesichert sei. 
- Die Fertigstellung der Schule und der Kita ist nach wie vor für 2025 eingeplant; ebenso 

die Nutzung des Sportplatzes durch die Vereine 

 
Im Anschluss wird die Vorlage zur Kenntnis genommen. 
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